



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Kertaangsana Gelar Giat Anjongsana, Jaga Kamtibmas dan Waspadai Bencana Alam

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Jun 18, 2024 - 09:45



Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung, BRIPKA DEDE IRVANA S, menggelar kegiatan Anjangsana pada Senin (17/06/2024). Kegiatan ini berlangsung di Kampung Lebaknangka RT.03 RW.07, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, dimulai pukul 12.00 WIB hingga selesai.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, dalam keterangannya menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk mendekati diri dengan masyarakat sekaligus memberikan himbauan penting demi terwujudnya situasi kamtibmas yang kondusif.

"Melalui kegiatan Anjangsana ini, kami ingin mengajak masyarakat untuk lebih aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing. Salah satunya dengan melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling," ujar AKP Joko.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, BRIPKA DEDE IRVANA S juga menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga setempat, di antaranya:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Warga diimbau untuk aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling guna menjaga keamanan di wilayah Desa Kertaangsana.
2. **Antisipasi Bencana Alam:** Warga diingatkan agar selalu siap siaga dalam menghadapi kemungkinan terjadinya bencana alam.
3. **Tertib Berlalu Lintas:** Warga dihimbau untuk tertib berlalu lintas dengan selalu menggunakan helm SNI dan menghindari penggunaan knalpot bising yang tidak sesuai spesifikasi teknis.
4. **Waspada Tindak Kejahatan:** Warga diminta waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat (pencurian dengan pemberatan), curas (pencurian dengan kekerasan), dan curanmor (pencurian kendaraan bermotor), serta dianjurkan untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Nyalindung berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya.

"Semoga dengan adanya kegiatan ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran mereka dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif di lingkungan sekitar," tambah AKP Joko.